

Ressort: Entertainment

Robert Pattinson mag den Geruch von Frauen

Los Angeles, 15.10.2013, 08:38 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler Robert Pattinson mag den Geruch von Frauen. Im Gespräch mit dem portugiesischen Magazin "Activa" sagte der 27-Jährige, dass die Frau dabei nicht unbedingt auf Parfüm zurückgreifen müsse, damit er sie anziehend finde.

"Ich mag den Geruch von Menschen. Es ist wirklich seltsam und ich bin sicher, dass das etwas mit den Pheromonen zu tun hat", sagte der "Twilight"-Star im Gespräch mit dem Magazin. "Wir mögen andere Menschen, weil wir unbewusst die Art mögen wie sie riechen. Ich habe das schon immer sehr interessant gefunden", so Pattinson weiter. Seit dem Ende seiner Beziehung mit Schauspielkollegin Kristen Stewart war Pattinson zuletzt mit der Tochter von Sean Penn, Dylan Penn, in Verbindung gebracht worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23412/robert-pattinson-mag-den-geruch-von-frauen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com